

martes 23 de abril de 2024

Diputación acoge la presentación del volumen III de 'Entrevistas en tiempos de pandemia', de José Luis Camacho Malo

Con este último tomo, presentado por David Toscano, son ya “1.003 los testimonios recogidos durante la pandemia, en los que se captura la esencia de Huelva y su gente”



Descargar imagen

El presidente, David Toscano, junto al autor de la obra, José Luis Camacho Malo

El presidente de la Diputación, David Toscano, ha presentado esta mañana el libro *273 entrevistas en tiempos de pandemia*, el tercer y último volumen de la obra de José Luis Camacho Malo, “todo un tesoro de valor incalculable que nos brinda nuestro estimado amigo José Luis con esta colección de entrevistas para el presente y sobre todo para el futuro, cuando hablemos de esa pandemia que nos cambió la vida”, ha señalado el presidente provincial.

Toscano ha hecho hincapié en que “José Luis tuvo la visión, con este proyecto, de recopilar todos esos testimonios de tantas personas viviéndolo en tiempo presente y capturar la

esencia de Huelva y de su gente en un trabajo sin precedentes, en un momento tan complicado”. Con este último volumen, “alcanza la asombrosa cifra de 1.003 entrevistas, un número de récord que deja una marca en la historia de nuestra provincia”, ha indicado.

En este sentido, el presidente de la institución provincial ha subrayado que “más que entrevistas son conversaciones, cápsulas del tiempo que han sabido capturar uno de los momentos más críticos de nuestra era, ese tiempo de pandemia, cuando el mundo entero se tambaleaba ante el desafío del COVID-19, y José Luis tuvo la iniciativa de documentar las experiencias, los miedos, los desafíos y las esperanzas de nuestra comunidad, dejando por escrito un testimonio conmovedor de la resiliencia humana, de la lucha, también de la solidaridad y de ese cambio en nuestro mundo”.

Como ha indicado Toscano, “José Luis ha logrado, con su obra, dar voz a la gente común, ciudadanos anónimos que vivieron aquella época, proporcionando un espacio para que todos pudieran expresar cuáles eran sus sentimientos, sus inquietudes y sus triunfos, en definitiva, unas páginas que son el alma de Huelva plasmada en estos tres volúmenes”.

El presidente de la Diputación ha querido destacar la incansable labor de José Luis Camacho Malo en su ciudad adoptiva, asegurando que “desde Sevilla hasta Isla Cristina, desde las páginas de los periódicos hasta las ondas de la radio, José Luis ha estado en constante movimiento, llevando consigo las historias de Huelva a cada rincón, siendo su pasión por la comunicación, su calidez y su profundo conocimiento de los medios evidentes en su vida y en cada entrevista que realiza”.

Toscano ha finalizado agradeciendo “en este día especial, en que celebramos el lanzamiento de tu libro y también tu cumpleaños, tu dedicación, tu arduo trabajo y tu amor por Huelva y su gente. Tu legado perdurará en estas páginas, en los corazones de quienes te conocen y en la historia de nuestra ciudad”.

Por su parte, Camacho Malo ha subrayado que "es un honor presentar hoy aquí este tercer tomo de las 1.003 entrevistas realizadas durante 1.003 días consecutivos, sin fallar ni un día, lo cual no fue nada fácil debido a la situación que se vivía en aquellos momentos".

En estas páginas “están recogidas 1.003 versiones distintas de gente de la calle, sencilla, humilde, donde cada una manifiesta su forma de vivir esa pandemia, la pospandemia, hasta llegar incluso a la guerra, futuras generaciones seguro que tendrán que echar una ojeada a esos tres tomos para saber cómo se vivió y qué es lo que pasó durante esos tres años”.

Por último, Camacho Malo ha anunciado que próximamente se presentará esta obra en el Centro Cultural José Luis García Palacios de la Caja Rural del Sur, cuya recaudación estará destinada a la Asociación Española Contra el Cáncer y al Banco de Alimentos de Huelva.

El autor

José Luis Camacho Malo nace en Constantina, Sevilla, el 23 de abril de 1951. Desde muy pequeño ya dirige su vida hacia los medios de comunicación, comenzando a trabajar en la imprenta Gamo de su pueblo.

En el mundo de la comunicación, ha trabajado para Radio Juventud de Constantina, Diario Sur/Oeste, Correo de Andalucía, El Caso, Radio Nacional de España, Radiocadena Española, Radio Andalucía, Radio Rocío, Paida TV, Atlántico Televisión, Agencia EFE, Radio Isla Cristina, Huelva Información, Cadena COPE, Cadena SER, Rueda Rato, Teleonuba (antigua), Huelva YA, Canal Luz, Antena Huelva TV, CNH TV, CDH TV, El Periódico de Huelva, El Mundo Huelva Noticias, Diario de Huelva y Teleonuba.

También es el autor de los libros *La magia de la Tertulia* y *Entrevistas en tiempos de pandemia* vol. I, II y III, es premio nacional y regional de la Agencia EFE, especialista en información del mundo del motor desde 1984, director del programa La Tertulia Recreativista desde hace 30 años y presidente de la Asociación Onubense de la Prensa Deportiva.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen

